
26 LUXEMBOURG

INTERVISTA A LAURA FONTANI

Laura, come è nata l’idea di aprire una gelateria, 
dal savoir-faire fiorentino, qui nel Granducato? 

Bargello festeggia i suoi primi 2 anni.  
Quali sono gli ingredienti del vostro successo?

trambi 

Come scegliete le materie prime e dove le 
acquistate?

L’estate si avvicina. Nuovi “gusti/prodotti” in arrivo?

Quali sono i progetti futuri?
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PROPRIETARIA DELLA GELATERIA “BARGELLO”, 

SOCIO DELLA CAMERA DI COMMERCIO ITALO-LUSSEMBURGHESE


